

Après 2 ans de « Covid » nous nous retrouvons enfin pour une journée retrouvailles à Dénézé-sous-Doué. Nous sommes partis de TOURS vers MONTS à 22 personnes pour une belle balade qui s'annonce très chaude.

Notre car nous emmène vers les caves troglodytiques de Saumur « Gratien et Meyer » creusées dans le tuffeau depuis le 12^{ème} siècle. Nous sommes accueillis par Justine notre guide pour la visite et nous commente l'histoire de cette cave et l'évolution de la vinification. Une guide très intéressante et très agréable.



Après une dégustation (avec modération !) des vins de Saumur nous reprenons le car vers l'Auberge de la Caverne Sculptée où nous sommes accueillis par les animateurs pour le déjeuner Créole dans une belle salle climatisée. Pendant le déjeuner entre les plats nous sommes invités par l'accordéoniste Jérôme RICHARD (6 fois champion du monde vu à la télévision sur France 2) à venir danser sur la piste et nous met une superbe ambiance dans la salle. Après le repas nous passons à un show très animé par les Zouka Créole composé de 4 artistes avec 2 choristes du groupe Zook Machine et de deux danseuses, elles nous chantent des chansons festives et ensoleillées de la Compagnie Créole, Zook Machine ou encore Kassav.



Puis place au concert des « FORBANS » qui ont remplacé la Compagnie Créole qui a annulé son concert un mois avant. Malgré cela les Forbans (sans leur chanteur « Bébert » qui est actuellement hospitalisé) ont assuré un beau spectacle avec une belle

ambiance. Ce groupe rock des années 1980 formé en 1978 par un groupe de copains nous a ramené quelques années en arrière.

Après une superbe journée passée au frais nous reprenons notre car avec un dernier au revoir des animateurs et tous très contents de notre repas et spectacle.

A bientôt pour de nouvelles aventures.